



VERLAG KARL ALBER



Περὶ ἐπῶν δεινὸν εἶναι

Prospective filologico-letterarie sul Protagora di Platone

Herausgegeben von Michele Corradi und Lorenzo Ferroni

2024, 272 S., geb., 74,- €

ISBN 978-3-495-99133-6

(Diotima. Studies in Greek Philology, Bd. 11)

in Italienisch | Englisch

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99133-6

Diese Sammlung von hauptsächlich literaturwissenschaftlichen und philologischen Aufsätzen zu Platons Protagoras zeigt, wie produktiv ein literarisch-philologischer Ansatz bei der Beschäftigung mit Platon sein kann. Sie soll Folgendes vermitteln:

1. Einen neuen Blick auf die literarische Textur eines der literarischsten Dialoge Platons.
2. Einen neuen Einblick in einige philologische Fragen zur direkten und indirekten Textüberlieferung und zur Textkonstitution von Platons Protagoras.

3. Eine neue Analyse von Platons Schöpfung einiger der Hauptfiguren des Dialogs.

4. Ein neuer Blick auf die Rolle der literarischen Analyse im Protagoras (insbesondere im Hinblick auf Simonides' Gedicht an Skopas).

Mit Beiträgen von

Maria Isabella Bertagna | Andrea Capra | Michele Corradi | Margherita Erbi | Michael Erler | Lorenzo Ferroni | Massimo Giuseppetti | Maria Pavlou | Orlando Poltera | Mario Regali | Stefano Martinelli Tempesta

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER



Περὶ ἐπῶν δεινὸν εἶναι

Prospective filologico-letterarie sul Protagora di Platone

Edited by Michele Corradi and Lorenzo Ferroni

2024, 272 pp., hc., € 74.00

ISBN 978-3-495-99133-6

(Diotima. Studies in Greek Philology, vol. 11)

in Italian | English

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99133-6

This collection of mainly literary and philological essays on Plato's Protagoras demonstrates how productive a literary/philological approach in the study of Plato can be. It aims to provide the reader with

1. A new look at the literary texture of one of Plato's most literary dialogues.
2. A new insight into some philological questions concerning the direct and indirect textual tradition and the constitution of the text of Plato's Protagoras.

3. A new analysis of Plato's creation of some of the main characters in the dialogue.

4. A fresh look at the role of literary analysis in the Protagoras (especially as far as Simonides' poem to Skopas is concerned).

With contributions by

Maria Isabella Bertagna | Andrea Capra | Michele Corradi | Margherita Erbi | Michael Erler | Lorenzo Ferroni | Massimo Giuseppetti | Maria Pavlou | Orlando Poltera | Mario Regali | Stefano Martinelli Tempesta

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

